

Wir trauern um Pater Bruno Richter

pfarreien-pinzberg-wiesenthau.de/aktuelles/index.html/wir-trauern-um-pater-bruno-richter/39a73641-6bed-4ce5-bdad-1ae18817578b



03.04.2019

So spricht Jesus Christus: „Ich bin die Auferstehung und das Leben“ vgl. Joh 11,25. Im Vertrauen auf die österliche Hoffnung unseres Glaubens ist der Redemptoristenpater Bruno Richter am 2. April 2019 im Kloster zu Gars am Inn verstorben.



© Roland Kaplan

Pater Richter stammte aus Nordmähren und legte nach seiner Vertreibung als Spätberufener im Jahr 1951 in Günzburg sein Abitur ab.

Nach dem Abitur trat er in den Redemptoristenorden ein und wurde 1957 in Gars am Inn zum Priester geweiht. Ab 1972 lebte Pater Richter im Forchheimer Redemptoristenkloster und übernahm für viele Jahre mit großem persönlichem Einsatz bis 2013 die Seelsorge in unserer Filialgemeinde Schlaifhausen. Während dieser Zeit feierte er aber auch immer wieder in unserer Pfarrkirche St. Matthäus zu Wiesenthau die Hl. Messe. Nach dem Ende seiner seelsorgerischen Tätigkeit in unserer Pfarrgemeinde kehrte Pater Richter zurück nach Gars am Inn. Am 22. Juli 2019 hätte Pater Bruno Richter seinen 90. Geburtstag gefeiert.

Noch heute fühlen sich viele Katholiken unserer Pfarrgemeinde eng mit Pater Bruno Richter verbunden. Für all seine seelsorgerischen Tätigkeiten in Schlaifhausen, aber auch in Wiesenthau, danken Pater Bruno Richter im Namen der ganzen Pfarrgemeinde

Michael H.
Gehret

Sebastian
Seeber

Klaus Friedel

Monika Lutter

Pfarrer

PGR-Vorsitzender

Kirchenpfleger
Schlaifhausen

Kirchenpflegerin
Wiesenthau

**O Herr, gib Pater Bruno Richter die ewige Ruhe und das ewige Licht leuchte ihm.
Herr, lass ihn ruhen in Frieden. Amen.**

Am Dienstag, 9. April 2019, wird Pater Bruno Richter um 14:00 Uhr in Gars am Inn beerdigt.

In Schlaifhausen beten wir am Mittwoch, 10. April 2019, um 18:30 Uhr den Rosenkranz für Pater Richter und um 19:00 Uhr gedenken wir seiner in der Hl. Messe.

von Pfr. Michael H. Gehret